

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Poitiers, le 23 décembre 2020

Pour la première fois, le ministère de l'Intérieur organise une opération visant à récompenser celles et ceux qui accomplissent des actes de solidarité, de fraternité, de citoyenneté!

Notre pays traverse une crise sanitaire inédite, dans cette période si particulière nous avons vu des citoyennes et des citoyens donner de leur temps pour les autres : c'est cette couturière qui a confectionné des masques pour tout son village, c'est ce jeune qui est venu donner de son temps à l'hôpital, c'est cette étudiante qui veut donner envie à toute sa promo d'aller voter, c'est ce garçon qui monte les courses pour les personnes âgées de l'immeuble, ce sont ces étudiants qui tiennent une épicerie solidaire ouverte pour leurs camarades ou qui affichent les numéros d'aide aux victimes de violences dans leur résidence.

Dès à présent, chacun peut proposer le prodige de son choix sur la page internet dédiée : prodigesdelarepublique.fr

## Plus d'informations:

https://www.vienne.gouv.fr/Actualites/Les-Prodiges-de-la-Republique-a-l-honneur



Contact presse
Cabinet de la préfète
Bureau de la communication
interministérielle

